

JOURNALIST

LQ Indonesia LawFirm Mengucapkan Selamat Tahun Baru 2022 Untuk Seluruh Masyarakat Indonesia

Ridho Kurniansyah - PALEMBANG.JOURNALIST.CO.ID

Dec 31, 2021 - 17:23



LQ Indonesia LawFirm

LQ Indonesia Lawfirm sebagai salah satu Institusi Aparat Penegak Hukum mengucapkan selamat Tahun baru dari seluruh PimPinan dan Anggota LQ,

kepada segenap masyarakat Indonesia.

Tahun 2021, penuh tantangan dengan Covid, penurunan ekonomi dan maraknya oknum aparat. Namun, LQ di tahun 2021 susah menoreh banyak prestasi dari berhasil membebaskan korban kriminalisasi, membongkar oknum Aparat dan berhasil menyelesaikan ganti rugi beberapa perusahaan Investasi Gagal Bayar.

LQ berharap di tahun 2022, dapat berpartisipasi lebih lagi dengan masyarakat Indonesia di bidang pelayanan hukum.

Advokat Alvin Lim, SH, MSc, CFP, CLA selaku Managing Partner and Founder LQ Indonesia Lawfirm mengucapkan "Selamat Tahun baru 2022, terima kasih kepada segenap masyarakat, mitra media, anggota LQ serta partner LQ lainnya yang sudah bekerja keras menoreh prestasi sehingga LQ Indonesia Lawfirm dikenal masyarakat luas. Di tahun 2021, LQ Indonesia Lawfirm sudah ada 3 cabang di Tangerang, Jakarta Pusat dan Jakarta Barat serta membuka layanan cabang Virtual HI-LQ di 0811-881489, di tahun 2022, LQ Indonesia Lawfirm berencana membuka 3 cabang baru di Surabaya, Medan dan Jakarta Selatan untuk memenuhi kebutuhan masyarakat akan layanan hukum," tuturnya.

Advokat Pestauli Saragih, SKom, SH selaku kepala Cabang Tangerang menambahkan berharap agar di Tahun 2022 ada perbaikan di bidang hukum dan agar masyarakat lebih berani bersuara apabila ketidakadilan, hubungi LQ di 0817-489-0999 apabila ada ketidakadilan dan kriminalisasi serta masalah hukum lainnya. LQ akan bantu secara maksimal dalam pembelaan demi menegakkan keadilan dan kebenaran," tambahnya.

Di tahun 2022, LQ Indonesia Lawfirm akan mengawali tahun dengan Baksos, dan memberikan bantuan kepada masyarakat di daerah yang terkena dampak dari pandemik Covid. Salah satu dari 8 Pakta Integritas LQ adalah "Welfare" sehingga LQ akan berbagi ke masyarakat yang membutuhkan. Selamat Tahun baru 2022, semoga sukses dan semua selalu dalam perlindungan Tuhan YME. Salam Cerdas Hukum dari LQ Indonesia Lawfirm.

Siaran Pers : LQ Indonesia Lawfirm, 31 Desember 2021